



DISCOVERY CENTER

Programm der Speakers' Corner

Program Speakers' Corner

Dienstag, 22. Januar 2019

Thursday, 22 January 2019

10:00 – 10:30 Uhr
10 a.m. – 10.30 a.m.

Trend-Tour
Romeo Sommers, ByRomeo

11:00 – 11:30 Uhr
11 a.m. – 11.30 a.m.

Kiri - „Der schnellste Baum der Welt“
Kiri – the fastest Tree on Earth
Maik Koslowski, WeGrow GmbH

14:00 – 14:30 Uhr
2 p.m. – 2.30 p.m.

Trend-Tour
Romeo Sommers, ByRomeo

15:00 – 15:30 Uhr
3 p.m. – 3.30 p.m.

Kunstrasen: Plastik im Garten auf keinen Fall!
Artificial turf: Plastic in the garden by no means!
Andreas Wilshusen, 7Seven Relax Group GmbH



DISCOVERY CENTER

Programm der Speakers' Corner

Program Speakers' Corner

Mittwoch, 23. Januar 2019

Wednesday, 23 January 2019

10:00 – 10:30 Uhr 10 a.m. – 10.30 a.m.	Trend-Tour Romeo Sommers, ByRomeo
11:00 – 11:30 Uhr 11 a.m. – 11.30 a.m.	Mit Digitalisierung gegen den Dornröschenschlaf / Digitalisation against sleeping beauty Lionel Born, L-One Systems GmbH
12:00 – 13.00 Uhr 12 p.m. – 1.00 p.m.	Partnerland Belgien / Partnercountry Belgium Lime collection, Evergreen collection Stefan Laridon, Floramor (Hortinno) Chrysanthemen `Jazzy Soul Sisters` Elien Pieters, Gediflora Helleborus – „Diego Ice“ Thierry Van Paemel, Helleborus BVBA Azalea japonica `Pink Spider` Silas Crezée, Laybeart
14:00 – 14:30 Uhr 2 p.m. – 2.30 p.m.	Trend-Tour Romeo Sommers, ByRomeo
15:00 – 15:30 Uhr 3 p.m. – 3.30 p.m.	Nützliche Bakterien und Pilze im Gartenbau Useful bacteriums and fungus in horticulture Markus Becker & Hendrik Wahn, Bactiva GmbH



DISCOVERY CENTER

Das Programm wird simultan übersetzt. The program will be translated simultaneously.

Stand 18.01.2019

Programm der Speakers' Corner

Donnerstag, 24. Januar 2019

- | | |
|-------------------|--|
| 10:00 – 10:30 Uhr | <p>Haskap – die neue Trendbeere. Bisher ist sie wenig bekannt und verbreitet. Die polnische Baumschule Plantin hat nun per Mikrovermehrung neue Varietäten gezüchtet, die das Naschobst sowohl für Endverbraucher als auch Produzenten interessant machen.</p> <p>Tadeusz Kusibab, Baumschule Plantin</p> |
| 11:00 – 11:30 Uhr | <p>Neue Wege zum Kunden über die Gastronomie - das Gastrokonzept verknüpft Inhalte des Restaurant-Cafés mit dem Pflanzenangebot auf der Verkaufsfläche im Gartencenter. Beispielsweise gibt es zur Aktion „Ingwer-Pflanze“ im Gartencenter den Ingwer-Tee im Café, das Rezept auf den Homepages sowie die passende Werbung in den Werbe-Beilagen.</p> <p>Carsten Markus, Markenleiter grün erleben bei der Sagaflor</p> |
| 12:00 – 12:30 Uhr | <p>Dropshipping – Sie verkaufen, wir erzeugen, verpacken und versenden. Sortimente an den neuen Trends ausrichten am Beispiel von Bio-Goji und Bio-Chili: Was heißt das für die Produktion, und wo ist Umdenken notwendig?</p> <p>Klaus Umbach, Inhaber der Gärtnerei Umbach</p> |
| 13:00 – 13:30 Uhr | <p>Das Konzept fertig bepflanzter Mietgärten wächst weiter und bedient die neue Lust auf Gemüse aus eigenem Anbau – eine Start-up-Idee hat sich etabliert.</p> <p>Wanda Ganders, Geschäftsführerin des Mietgärten-Konzepts „meine ernte“ und Doppelgewinnerin der TASPO Awards 2015</p> |
| 14:00 – 14:30 Uhr | <p>Die neuen Medien und wie eine Baumschule sie sinnvoll einsetzt, um die Wünsche ihrer Kunden zu bedienen.</p> <p>Markus Kobelt, Geschäftsführer der Obst- und Beeren-Baumschule Lubera</p> |



DISCOVERY CENTER

Das Programm wird simultan übersetzt. The program will be translated simultaneously.

Stand 16.01.2019

Program Speakers' Corner Thursday, 24 January 2019

10. a.m. – 10.30 a.m. **Haskap - the new trend berry. So far, it is little known and common. The Polish nursery Plantin has now bred by micro propagation new varieties that make the Naschobst interesting for both end consumers and producers.**
Tadeusz Kusibab, Baumschule Plantin
- 11 a.m. – 11.30 a.m. **New ways to the customer through the gastronomy - the gastronomy concept links contents of the restaurant-café with the plant offer on the sales area in the garden center. For example, with the promotion "ginger plant" in the garden center ginger tea is offered in the café, the recipe is on the home pages and the appropriate advertising in the promotional inserts.**
Carsten Markus, Markenleiter grün erleben bei der Sagaflor
- 12 p.m. – 12.30 p.m. **Dropshipping - you sell, we produce, pack and ship. Align assortments to the new trends using the example of organic goji and organic chili: What does that mean for production, and where is rethinking necessary?**
Klaus Umbach, Owner Gärtnerei Umbach
- 1 p.m. – 1.30 p.m. **The concept of pre-planted rental gardens continues to grow and serves the new appetite for home-grown vegetables - a start-up idea has become established.**
Wanda Ganders, Managing director of Mietgärten-Konzepts „meine ernte“ and double winner of TASPO Awards 2015
- 2 p.m. – 2.30 p.m. **The new media and how a tree nursery uses it to serve the needs of its customers.**
Markus Kobelt, CEO Obst- und Beeren-Baumschule Lubera

Das Programm wird simultan übersetzt. The program will be translated simultaneously.

Stand 18.01.2019



DISCOVERY CENTER

Trend-Tour IPM Discovery Center

Donnerstag, 24. Januar 2019

Thursday, 24 January 2019

10:00 – 10:30 Uhr
10.00 a.m. – 10.30 a.m.

Trend-Tour
Romeo Sommers, ByRomeo

14:00 – 14:30 Uhr
2 p.m. – 2.30 p.m.

Trend-Tour
Romeo Sommers, ByRomeo



DISCOVERY CENTER

Programm der Speakers' Corner

Freitag, 25. Januar 2019

- | | |
|-------------------|---|
| 10:00 – 10:30 Uhr | <p>Die Marke „Veggie Sister’s“ verleiht dem Gemüsejungpflanzen-Betrieb Niemann ordentlich Schub – sie ist modern, peppig, witzig und wendet sich an junge Familien, Kinder und Veggie-Begeisterte. Von der Idee zur Umsetzung.
Rupert Fey, Inhaber der Unternehmensberatung beyond-flora</p> |
| 11:00 – 11:30 Uhr | <p>Erdbeeren statt Schnittblumen – ein Praktiker wagt den ersten Schritt auf dem Weg der Neuausrichtung und berichtet von seinen Beweggründen.
Klaus Timmann von Gartenbau Timmann</p> |
| 12:00 – 12:30 Uhr | <p>Ganz nah am Kunden – mit dem Obstgehölz-Sortiment „Fruchtbengel“, einem Event-Café zum Durchatmen und einer App für die direkte Kommunikation zwischen Pflanze und Endverbraucher. Ein neu entwickelter Sensor nimmt den urbanen Kunden an die Hand.
Christian Müller, Geschäftsführer Müller Lebensraum Garten</p> |
| 13:00 – 13:30 Uhr | <p>Geschlossene, erdelose Kultursysteme sind die Grundlage für einen urbanen Gartenbau. In seiner Masterarbeit hat Robert Klose ein Hybridanbausystem aus Aeroponik- und Nährfilmtechnologie für den intensiven Anbau von Tomaten entwickelt. Beide Systeme für sich bringen Nachteile mit sich. Die Kombination beider Systeme und der Einsatz moderner Mess- und Regeltechnik gewährleisten dagegen eine hohe Ausfallsicherheit.
Robert Klose</p> |
| 14:00 – 14:30 Uhr | <p>Altes Gemüse für neue Produkte – wie die Datenbank über historisches Gemüse unterstützen kann. Rahmenbedingungen für die Erhaltung und nachhaltige Nutzung von alten Sorten als pflanzengenetische Ressourcen werden vorgestellt.
Matthias Ziegler, Referent für pflanzengenetische Ressourcen an der Bundesanstalt für Landwirtschaft und Ernährung</p> |



DISCOVERY CENTER

Das Programm wird simultan übersetzt. The program will be translated simultaneously.

Stand 16.01.2019

Program Speakers' Corner

Friday, 25 January 2019

10. a.m. – 10.30 a.m. The brand "Veggie Sister's" gives Niemann plenty of fresh vegetables to grow - it's up-to-the-minute, upbeat, funny, and appeals to young families, children and veggie enthusiasts. From idea to implementation.
Rupert Fey, Owner of Consultancy beyond-flora
- 11 a.m. – 11.30 a.m. Strawberries instead of cut flowers - a practitioner dares to take the first step on the path of reorientation and reports of his motivations.
Klaus Timmann, Gartenbau Timmann
- 12 p.m. – 12.30 p.m. Close to the customer - with the fruit tree range "Fruchtbengel", an event café to breathe deeply and an app for direct communication between the plant and the end consumer. A newly developed sensor takes the urban customer by the hand.
Christian Müller, CEO Müller Lebensraum Garten
- 1 p.m. – 1.30 p.m. Closed, soilless culture systems are the basis for urban horticulture. In his master's thesis, Robert Klose has developed a hybrid cultivation system consisting of aeroponic and nutrient film technology for the intensive cultivation of tomatoes. Both systems have their own disadvantages. By contrast, the combination of both systems and the use of modern measuring and control technology guarantee a high degree of reliability.
Robert Klose
- 2 p.m. – 2.30 p.m. Old vegetables for new products - how the database can support historical vegetables. Framework conditions for the conservation and sustainable use of old varieties as plant genetic resources are presented.
Matthias Ziegler, Consultant for Plant Genetic Resources at the Federal Institute for Agriculture and Food

Das Programm wird simultan übersetzt. The program will be translated simultaneously.

Stand 18.01.2019



DISCOVERY CENTER

Trend-Tour IPM Discovery Center

Freitag, 25. Januar 2019

Friday, 25 January 2019

10:00 – 10:30 Uhr
10.00 a.m. – 10.30 a.m.

Trend-Tour
Romeo Sommers, ByRomeo

14:00 – 14:30 Uhr
2 p.m. – 2.30 p.m.

Trend-Tour
Romeo Sommers, ByRomeo